

L'abbé Martin Roussel prend ses fonctions

LE 12/09/2019 A 05:00



Photo HD entrée solennelle du nouveau curé entouré d'une forte délégation ecclésiastique Photo RL

L'abbé Martin Roussel prend ses fonctions

L'abbé Nicolas Klein, curé définitif de Yutz, a officié en remettant à l'abbé Martin Roussel la lettre d'affectation au cours d'une cérémonie empreinte d'émotion. Il n'y avait plus une place libre dans l'église de Guénange. Pour débiter, Jean-Pierre La Vaullée, le maire, a remis symboliquement à l'abbé Roussel les clés des églises dont il a la charge, au nom des maires des quatre villages. L'abbé Klein a lu, au nom de l'évêque, la lettre d'affection, pour une période de six ans, puis le nouveau prêtre a paraphé l'acceptation. Les représentants des conseils de fabrique et des équipes de coordination pastorales ont dit leur soulagement de voir un prêtre arriver et ont ensuite présenté les quatre paroisses et leurs actions. L'abbé Roussel a confié : « Je ne vais rien révolutionner, mais le fait d'arriver dans une ville où existait un institut des Frères des écoles chrétiennes me fera suivre l'exemple de son fondateur, saint Jean-Baptiste de La Salle. Cet ecclésiastique français est un innovateur dans le domaine de la pédagogie, qui a consacré sa vie à éduquer les enfants pauvres. Je compte beaucoup sur la jeunesse. Je souhaiterais développer le scoutisme. Je vais également installer, au presbytère, un lieu d'écoute accessible à toute personne qui ressent le besoin de parler. »

Arrivant de Metz où il était curé de Saint Clément, l'abbé Martin Roussel a été officiellement nommé curé de la communauté de Paroisses Saint Jean Baptiste de La Salle comprenant les paroisses de Bertrange Imeldange, Bousse, Guénange et Rurange par Monseigneur Lagleize, Evêque de Metz.